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◇ロジスティクス研究会の活躍を期待して    

           (社)東京都トラック協会 副会長 金子さよ子

東ト協三組織（ロジスティクス研究会、青年部、女性部）を担当し

ております金子でございます。 

このたびは、ロジスティクス研究会の機関紙「ひびき」の巻頭のご

依頼を頂戴し光栄です。 

さて、トラック協会の人材養成事業の一環として生まれたこの三組

織は、各々特性を持ち、各組織の役員、会員の皆様が尽力され、本部・

支部において、研修・研究・地域福祉等、非常に活発な活動を行って

おられます。また、三組織の各代表による定期的な連絡会を開催し、

情報交換を密に行い、組織内の活動にとどまらず大きな輪をもって研

修等の機会を相互に広め、各組織の会員の皆様の幅広いニーズに応え

ています。 

 ところでロジ研の設立の原点ともいえる「共学の場づくり」「人間と

しての資質の向上」「社会への貢献」等、事業方針の一環として、平成

１８年度のロジ研の年間統一テーマを「安全と安心の共創」と設定さ

れました。安全な輸送と社会への安心の提供こそ、私たちの業界に強

く求められているものだと思います。今年度は、このテーマに沿った

セミナーを計画し、青年部、女性部にもご案内されるそうです。ロジ

研の皆様には、三組織のリーダー役として研鑽の場を提供され、そし

て東ト協の各委員会への協力、青年部・女性部との合同企画なども積

極的に行っていただきたいと思います。 

 最後になりますが、ロジスティクス研究会のこれからのご活躍をご

期待申し上げます。 

 

◇ロジ研納涼会を開催 
    企画委員長 斉藤 彰悟[荒川支部 エスエイロジテム㈱] 

 ８月３日（木）午後６時から、ホテルＪＡＬシティ四谷東京におい

て、１８年度東ト協ロジスティクス研究会納涼会が約５０名を集めて

賑やかに開催されました。 

 今年度から壮年部という組織名称を変更して、新たに「ロジスティ

クス研究会」として発足致しました。企画委員会として第１回目の行

事が納涼会となりました。始めに竹内本部長より開会の言葉があり、

続いて来賓の紹介を行い、それぞれご挨拶を頂きました。ご来賓から

は、「新生ロジ研」に対して、高い目線で、政策や業界に対する提言や

苦言・意見を期待するというものでした。 

 そしていよいよ、この会のメインである本年度の関東運輸局長表彰

受賞者と、東京運輸支局長表彰受賞者への記念品贈呈が賑々しく行わ

れました。局長賞には中央支部の塙康敏氏・(株)ハナワトランスポー

トと、城東支部の鈴木健之氏・鈴直運送(株)が、そして、運輸支局長

賞には、世田谷支部の目黒秀幸氏・丸エス運送(株)、台東支部の川西

隆三氏・川西運輸(株)、多摩支部の飯沢宗光氏・成光運輸(株)、羽田

三根夫氏・（有）羽田運送店、石井一成氏・石井運送（株）が受賞され、

その７名のうち５名が出席され、それぞれ受賞に感謝し、今後も業務

に励まれるというようなご挨拶がありました。 

 その後、乾杯の挨拶を東ト協副会長で壮年部第２代本部長の橋場之

廣様から、新生ロジ研に対して檄を飛ばされ、今後の運営に活かせる

ような叱咤激励を頂きました。最後に新生ロジ研のあり方について大

いに懇談し、散会となりました。         
                       
 ◇壮年部長随想リレー  
              江戸川支部壮年部長 榊原 源一郎 ㈱丸義運送

壮年部長を拝命し思う 
業界に入り早三十数年が過ぎ、あと四、五年もすれば還暦を迎える

歳が近づきました。毎日の仕事に、遊びに、家族サービスにと追われ

て過ごした長いようで短い、あっという間の三十数年でした。 
この度二度目（一度目は会社の都合で途中退場でした）の壮年部長

を仰せつかる事になりました。振り返ると業界の右も左も分からずに

お付き合いだと勧められて青年部に入会し、青年部、壮年部、ロジス

ティクス研究会と大先輩方のご指導をいただきながら現在にいたりま

した。特に江戸川には一芸に秀でた個性の強い諸先輩方が多く、一人

一人の先輩方には物の見方、人と人との係わり、商売について等々、

自社にいてはなかなか学ぶことの出来ない多くのことを伝授いただ

き、公私ともに研鑽をさせていただきました。 
近頃では私を含め皆さんの仕事の都合や体調の加減でなかなか顔を

合わせる機会も少なくなりましたが、会えば昔話に花が咲き、ついつ

い次の仕事を忘れて話し込んでしまいます。金のわらじを履いてでも

捜すことの出来ないかけがえの無い多くの仲間を部会の活動を通して

得ることが出来ました。 
さて、弊社を含めこの業界に籍を置く多くの会社が燃料の高騰、従

業員の高齢化、人手不足等、様々な困難な状況を抱えて皆さん四苦八

苦しているのが現状かと思いますが、皆さんのご意見やご提案を参考

にさせていただき、力を合わせ、この窮地を切り抜け、「あの時はよか

ったね」と昔話を肴に一緒に美味しくお酒を飲むことが出来ればと、

その時を励みに頑張りたいと思います。 
 

◇思いやり        川村 寧次［荒川支部 川村運送㈱］

国土の６７％を森林が占める世界でも類をみない緑豊かな国、日本

にも少しずつ環境変化を感じるこの頃です。私は子供の頃から、森林

に興味があり特に昆虫類に関しては今もオオクワガタを飼育し、今で

は東京近県では見なくなったキリギリス・エンマコオロギを飼育して

いる次第です。今から３億６千万年前の石炭紀に出現し、現在迄多少

の進化をしながら必死に子孫を残してきた大先輩に敬意と感動を覚え

る次第です。いま、子供たちが、親に対する姿勢・尊敬の念の低下等

を強く感じる想いです。産卵（後の子孫を創り）を終え静かに生涯を

終えます。私は思います、子供達が、厳しい環境の中で生きている動・

植物・昆虫等の姿を見れば、思いやりのある感情が芽生えてくるので

はないでしょうか。  
 

《百文字のひろば》 
平成１８年８月１０日（木）昼頃、一本の電話が入りました。「フジテ

レビですが・・・」と突然の取材の申し込み。目立ちたがりの私とし

てはすぐにＯＫ！取材内容は「原油高・燃料高騰が運送経営にどの様

に影響を及ぼしているか？」を話してほしいとのこと。 
８月１１日（金）取材、１２日（土）朝６：３０～７：００の間に放

送と相成りました。業界を代表して？運送経営の危機を切々と訴えま

した。ちなみに番組名はフジテレビ『めざましどようび』という番組

でした。                  鈴木三津雄［葛飾支部 青戸運送㈱］

  
暑中お見舞い申し上げます。暑い暑すぎますね、軽油の値上がり、高

い高すぎますね、更なるアイドリングストップの徹底と行きたいので

すが、汗だく乗務員の顔を思い浮かべると９月まで何も言わないでお

こうと思う今日この頃です。 

山田 正信［足立支部 ㈱森田商運]

《お知らせ》 
ＮＨＫ教育テレビで月～木曜の午後１０時２５分から「知るを楽し

む」という番組が放送されています。８～９月の毎週月曜日は連続８

回シリーズで「だから失敗は起こる」と題し、工学院大学教授の畑村

洋太郎氏の解説で重大事故に学ぶ内容を取り上げています。既に４回

まで終了していますが、残り４回を是非ご覧下さい。 

 第５回（９月４日）は「ＪＲ福知山線の例とＪＯＣ臨界事故が語る

もの」、第８回は「御巣鷹山事故の教訓」です。 

 テキスト・再放送の情報は、ＮＨＫ出版のＨＰで。 

  http://www.nhk-book.co.jp/shiru/  

 

《行事予定》 
◇第２回オープンセミナー ９月２１日（木）18：00～19：30 

  テーマ「運輸安全マネジメントの導入について」 

  講 師 (社)全日本トラック協会 専務理事 豊田 榮二 氏 

  詳細は、近日中に全会員にＦＡＸ送信します。 


